

El Paje Real ya tiene las cartas de los más pequeños de Petrer

30/12/2023



Los pequeños entregaron en mano las cartas al Paje Real | Nando Verdú.

Los sacos que llevaban los burros del Paje Real se llenaron a reborar en la tarde de ayer con las cartas de cientos de menores. La ilusión se reflejaba en la cara de los más pequeños, que iban entregando al Paje Real en mano sus cartas.

Desde el Campet hasta los jardines de La Explanada, el Paje Real llegó a caballo precedido de un gran séquito compuesto por tres grupos de danza y música, así como sus ayudantes con antorchas. Cerraban la comitiva tres burros con los sacos en los que se iban depositando cada una de las cartas que entregaban los niños. El séquito

repartió dulces y chocolate caliente a los presentes, que se contaban por miles.

Tras varios días escribiendo cuáles son los regalos que más desean así como los detalles que demuestran que han sido buenos, los más pequeños entregaron sus cartas con miradas de admiración para que el embajador se las hiciera llegar a Melchor, Gaspar y Baltasar. Los familiares no dudaban en tomar fotos y vídeos del momento para recordarlo siempre.



En los jardines de La Explanada el Paje habló con los pequeños

| Nando Verdú.

El Paje animó a los pequeños a ser buenos cuando llegó a los jardines de La Explanada y les recordó que quienes todavía no han escrito sus cartas pueden enviarlas echándolas en el buzón real situado en los mismos jardines.

Curiosamente se vio a numerosos niños ya con sus fallas de esparto verde preparadas para quemarlas el día 5 de enero, antes de la Cabalgata de Reyes, con salida a las 18:30 h desde el colegio Rambla dels Molins.

